

Sigue incertidumbre para habitantes de zonas de concentración guerrillera

El alcalde del municipio de La Montañita, José Leonel Guarnizo, manifestó que hay en incertidumbre en las comunidades del sector rural en razón a que el Gobierno Nacional no dado a conocer en qué lugares quedarán concentrados los excombatientes de las Farc.

Según el mandatario, en las reuniones que han sostenido en con los delegados del Gobierno Nacional, no les han dicho los sitios específicos donde serían ubicados los guerrilleros.

“Es preocupante para nosotros porque la comunidad día a día se la pasa preguntando, y no les podemos dar una respuesta clara porque los alcaldes no tenemos conocimiento del tema”, afirmó Guarnizo.

Agregó que al municipio “con frecuencia llegan delegados de la Naciones Unidas y otros entes de cooperación que están pendientes del tema, mientras nosotros seguimos pendientes de una nueva convocatoria que nos hagan a los alcaldes, para que nos dejen claro cuáles son los mecanismos que se van a utilizar en estos territorios”.

<http://www.rcnradio.com/locales/sigue-incertidumbre-habitantes-zonas-concentracion-guerrillera/>